

Evoca Díaz-Canel pensamiento de Fidel Castro



Miguel Díaz-Canel Bermúdez
@DiazCanelB

Fidel: "Tengo muy presente,..., que Bolívar fue el hombre a quien más admiró José Martí. Bolívar, Venezuela y su pueblo fueron siempre lo que más admiraron los cubanos. Bolívar, Venezuela, su pueblo y sus hazañas inspiraron siempre mis sueños de revolucionario latinoamericano..."



La Habana, 1 feb (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, evocó este sábado al líder de la Revolución Fidel Castro sobre los lazos históricos entre Cuba, Venezuela y sus próceres.

En su cuenta en twitter, el dignatario suscribió una afirmación del Comandante en Jefe respecto a que Simón Bolívar fue el hombre al que más admiró José Martí, Héroe Nacional de Cuba.

Bolívar, Venezuela y su pueblo fueron siempre lo que más admiraron los cubanos. Bolívar, Venezuela, su pueblo y sus hazañas inspiraron siempre mis sueños de revolucionario latinoamericano, reseñó Díaz-Canel el pensamiento de Fidel Castro.

Cuba mantiene estrechas relaciones con la nación sudamericana y ha reiterado que no renunciará a esos nexos, que considera principios, tal y como pretende el gobierno de Estados Unidos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213426-evoca-diaz-canel-pensamiento-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba